
La classe si è riunita in aula informatica al fine di trovare delle informazioni riguardanti il caso 
"stazione unificata Cormano-Cusano". E' stata condotta la ricerca per capire se la struttura 
sia stata completata e scoprire il motivo per cui il 37 % della cifra investita non sia stata 
ancora utilizzata. 
 L'obiettivo è quello di svelare tale mistero.  
 
Gli alunni sono riusciti a trovare una serie di documenti da cui si è potuto comprendere che:  
- con l'apertura della ciclopedonale cusanese, sono terminate tutte le opere connesse alla 
struttura inaugurata nell'aprile 2015. 
- Sono stati eliminati due passaggi a livello in corrispondenza delle vecchie stazioni e 
sostituiti con il sottopasso ciclopedonale (via Vittorio Veneto a Cormano) e la passerella 
ciclopedonale (a Cusano), entrambi dotati di ascensori. 
 
Inoltre la classe è riuscita ad avere il numero dell'ingegnere Mariani, da cui è stato possibile 
avere un incontro per visitare la stazione, e il Sindaco di Cormano-Cusano. Tali documenti 
verranno analizzati per trovare possibili problemi che hanno causato ad un ritardo dei 
pagamenti. Purtroppo, per riuscire a capire la situazione, la classe avrebbe bisogno di 
informazioni più precise, come ad esempio l'opinione dei cittadini a riguardo.  
L'obiettivo quindi rimane il fatto di capire dove siano andati a finire il 37% della somma 
investita. 
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